

Période du

27 Octobre 2025 au 2 Novembre 2025

Commune de

Bavilliers

LA REVUE DE PRESSE



Lundi 27 Octobre 2025

Bavilliers

Un loup-garou géant à la médiathèque ce mercredi 29 octobre

L'Est Républicain – 27 oct. 2025 à 18:28 – Temps de lecture : 1 min

Actuellement, la médiathèque de Bavilliers se pare des couleurs d'Halloween. Elle est hantée et les loups-garous rodent. D'ailleurs, mercredi 29 octobre à 15 h 30, un loup-garou géant est proposé sous la forme d'un jeu de rôles. À partir d'une histoire contée où interviennent chasseurs, villageois, sorcières, il s'agira de traquer le loup-garou. Gratuit sur inscription à partir de 10 ans.

Bavilliers

Le parc de la Fraternité célèbre Halloween avec 350 citrouilles à personnaliser

L'Est Républicain – 27 oct. 2025 à 18:28 – Temps de lecture : 1 min



Hugo, 12 ans, n'a pas hésité à se tailler une citrouille pour glisser sa tête à l'intérieur.

La pluie n'a pas arrêté les pèlerins d'Halloween. 320 inscriptions en ligne ont été enregistrées et il y avait beaucoup plus de monde samedi après-midi au parc de la Fraternité. 350 citrouilles étaient destinées à être sculptées. Hugo, 12 ans, n'a pas hésité à se tailler une citrouille pour glisser sa tête à l'intérieur. Le concours photo de la grimace la plus effrayante a connu un grand succès.

Mardi 28 Octobre 2025

Bavilliers

Frelons asiatiques au Chênois : le nid est désormais vide

L'Est Républicain – 28 oct. 2025 à 21:56 – Temps de lecture : 1 min

Un nid de frelons asiatiques a été signalé au Chênois la semaine dernière sur un marronnier en bordure du club hippique. L'administration est aussitôt intervenue en faisant appel à société 3D nuisibles. Celle-ci a procédé à un tir à la carabine avec des balles remplies d'insecticide. Le résultat a été immédiat et plusieurs centaines de frelons ont été retrouvées au sol. En revanche le nid est toujours visible au sommet de l'arbre mais vide et donc sans danger. Il devrait sécher et tomber de lui-même un jour.

Mercredi 29 Octobre 2025

Bavilliers

Les chorales Chorège et Entrefilles font salle comble pour Thierry Beaujeux

L'Est Républicain – 29 oct. 2025 à 18:24 – Temps de lecture : 1 min



Thierry Beaujeux (chapeau noir), membre de Chorège a fêté ses 60 ans en chantant.

La salle Jean-Moulin de Bavilliers a fait le plein samedi soir pour écouter les deux chorales Chorège et Entrefilles. Tel était le vœu de Thierry Beaujeux enfant du pays et membre de Chorège qui souhaitait fêter ses soixante ans en chantant avec tous ses amis.

Si l'on entrecroise les titres des chansons choisies on obtient le message crypté suivant : « Je veux du soleil et j'ai demandé à la lune pour aller au bout de mes rêves et vivre pour le meilleur. C'est formi-formi-formidable. »

Mercredi 29 Octobre 2025

Bavilliers

Un séjour comtois pour se dépayser avec le foyer communal

L'Est Républicain – 29 oct. 2025 à 18:24 – Temps de lecture : 1 min



Le séjour automnal a fait le bonheur des 13 participants.

La météo fut bien automnale pour le séjour randonnée à Matabief du foyer communal de Bavilliers (FCB). Soleil, pluie, brume, tempête et neige pour terminer, de quoi ne pas s'ennuyer. Dans une très bonne ambiance, les 13 participants ont pu savourer les nombreuses richesses du Haut Doubs entre randonnées et visites. Des paysages spectaculaires de lacs et montagne étaient offerts à leurs yeux tandis que, proposée à leurs papilles, une gastronomie authentique avec ses fromages et ses distilleries. Le groupe a apprécié les sites du Fort Mahler, le sommet du Mont d'or, la source du Doubs et du charmant village de pêcheurs de port Titi. « Tout près de chez nous le dépaysement existe », s'exclame Claude Malnati qui organisait ce séjour.

Contact et renseignements : Tél. : 09 84 22 77 79, courriel à fcb90800@gmail.com site à www.foyercommunal-bavilliers.fr

Jeudi 30 Octobre 2025

Bavilliers

Le club de foot organise son loto samedi 1^{er} novembre

L'Est Républicain – 30 oct. 2025 à 18:55 – Temps de lecture : 1 min

Le club de foot de Bavilliers propose sa soirée loto ce samedi 1^{er} novembre à 20 h, à la salle Jean-Moulin. Le prix de la planche de six cartons est à 20 € et le carton supplémentaire à 5 €. Il est prévu 15 parties avec de nombreux lots, dont un séjour d'une semaine en montagne.

Restauration et buvette sont assurées sur place.

Vendredi 31 Octobre 2025

S'initier au jeu d'échecs ce mercredi à la médiathèque

L'Est Républicain – 31 oct. 2025 à 18:50 – Temps de lecture : 1 min



Photo d'illustration Isabelle Petitlaurent

La médiathèque de Bavilliers vous donne rendez-vous pour un moment ludique et convivial. Avec Liam, initiez-vous au jeu d'échecs, un classique indémodable qui allie réflexion, stratégie et plaisir du jeu. Petits et grands sont les bienvenus pour apprendre, jouer et s'amuser ensemble autour de l'échiquier.

Mercredi 5 novembre de 14 h à 18 h. Médiathèque (salle des Ricochets), place Jean-Moulin. Entrée libre pour tous.

Vendredi 31 Octobre 2025

Bavilliers

À la découverte d'un horloger et d'une apicultrice motivée

L'Est Républicain – 31 oct. 2025 à 18:50 – Temps de lecture : 1 min



Philippe Vuillemin le patron de la manufacture d'horloges comtoises a présenté son entreprise.

La dernière sortie de la section découverte du Foyer communal de Bavilliers a permis à près d'une cinquantaine d'amateurs de faire de belles découvertes autour de Besançon.

La matinée, la visite de la dernière manufacture d'horlogerie sise à Franois a été commentée par le patron Philippe Vuillemin.

Les machines à l'arrêt et un patron désabusé par les difficultés économiques actuelles, qui n'a pas remplacé ses deux derniers employés partis à la retraite, ont surpris les visiteurs qui ont cependant découvert des machines spécifiques et des horloges comtoises au design moderne.

L'après-midi, à Châtillon-le-Duc, ce fut la visite d'une entreprise d'apiculture avec ses produits dérivés à base de miel, « le rucher de Pascale ». La cheffe d'entreprise en reconversion, a su mobiliser son mari et ses enfants dans l'aventure, une histoire de vie qui a passionné les visiteurs appréciant le positivisme et le dynamisme de Pascale.

La prochaine sortie découverte est prévue le 13 novembre dans la vallée de Saint-Amarin pour visiter un moulin à huile et une fabrique de gâteaux après avoir apprécié une bonne choucroute.